

# 社会福祉法人 元気寿会 葉栗の郷

社会福祉法人元気寿会葉栗の郷では、地域貢献活動として様々な取り組みを行っています。今回はその中から買い物ツアーについて施設長の石黒さん・生活相談員の村山さんに取材しましたのでご紹介します。

## 買い物ツアーの取り組み

市内では別の社会福祉法人による浅井町連区での取り組みを皮切りに、いくつかの地域で同様の買い物支援が行われています。（いちのみやの社会福祉2018年6月号P8.9参照）

### 活動内容

毎週火曜日の午後に施設近隣の市営島村住宅の方を対象に買い物ツアーを実施しています。この取り組みはデイサービスの送迎車両を活用して、近隣のスーパーまで希望者を送り届け、時間になったら市営島村住宅まで戻ってくるというものです。2019年からスタートしており、コロナ禍も休むことなく買い物ツアーを実施し、毎回8名程の方に利用されています。また、歩行器やシルバーカーが乗せられるように送迎車両としてハイエースを活用し、なるべく多くの方が利用できるように工夫をしています。

<買い物ツアーの様子>



### 活動のきっかけ

「近所にスーパーがなく買い物に困っている」と聞いたことがきっかけで、市営島村住宅の皆さんと話し合いを重ね、「法人としても地域の役に立ちたい」という思いから買い物ツアーの取り組みを始めました。

### 活動を通して

買い物ツアーの参加者から「買い物に行けて助かる」と感謝いただき、取り組みをして良かったと感じます。また、買い物ツアーの時間中は皆さんお喋りに花を咲かせており「会話が楽しい」ということもお聞きし、コミュニケーションのきっかけになっていることを嬉しく思います。

### 取材を終えて...

葉栗の郷では買い物ツアー以外に、右記のようなデイサービスに地域のボランティアさんに来てもらい利用者さんとの交流も行っているとのこと。また、涼しくなった際には施設の周りの清掃活動や近所の幼稚園とコラボした取り組みをしていきたいと伺いました。今後も取り組みを広げていただき、ぜひまたお話を聞きたいです。

